Mettlach, den 29.04.2020

An die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 4

Liebe Viertklässler,

ich hoffe, es geht euch allen gut?

Wie ihr bestimmt schon mitbekommen habt, dürft ihr ab Montag, den 04. Mai wieder in die Schule. Bestimmt könnt ihr es kaum abwarten, eure Freunde/Freundinnen und Lehrerinnen wieder zu sehen, auf dem Schulhof zu toben und zu erzählen, was ihr in den letzten Wochen so erlebt habt!

Leider wird euch zunächst ein völlig anderes Schulleben erwarten, als ihr es kennt. Ihr werdet jeden Tag vier Stunden haben (Mathe, Deutsch, Sachunterricht und eine Gesprächs-/Förderstunde), mit 9 anderen Kindern eurer Klasse in einer Lerngruppe lernen, an einem Einzeltisch sitzen und viele Regeln rund um das Thema "Gesundheit und Hygiene" einhalten müssen. Ein Merkblatt mit den wichtigsten Regeln zum Durchlesen haben wir euch mitgeschickt! Bestimmt habt ihr in den vergangenen Wochen in diesem Zusammenhang ganz oft den Spruch "Abstand halten - und trotzdem zusammenhalten" gehört?! Das klingt irgendwie komisch oder? Aber es ist schon was dran: Um uns gegenseitig zu schützen müssen wir ab sofort auch in der Schule den Abstand von 2 m zu einer anderen Person einhalten. Leider müssen wir das auch in der Schulhofpause unbedingt und so gut es geht versuchen!

Außerdem habt ihr bestimmt schon eine Schutzmaske?! Diese müsst ihr am Montag mitbringen und im Schulbus und auf dem Schulgelände tragen. Falls nicht, ist das nicht tragisch. Frau Kettenhofen hat für euch Stoffmasken genäht und auch Einmalmasken werden euch zur Verfügung gestellt.

Trotz all dieser ungewohnten Regeln und Umstände freuen wir uns alle sehr auf euch und können es kaum erwarten, euch am kommenden Montag wieder in der Grundschule Langwies begrüßen zu dürfen!

Allerliebste Grüße eure Schulleiterin Frau Eisenbarth





